
令和６年６月４日 

古河市議会議長 赤坂 育男 殿 

                                         古河市議会議員 （１５番） 佐藤  稔     

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和６年６月１１日（から令和６年６月２１日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.自治会未加入者のご 

み捨て問題について 

（1）市の現状について ① 自治会未加入世帯の現状について 

② 未加入者のごみ捨てに対する各自治会の対応に 

ついて 

③ ごみ捨てに関する現状の問題点について 

担当部長 

（2）法的根拠等について 

 

 

① 行政サービスとしてのごみ収集の範囲について 

② 神戸市の判決内容から、未加入者が収集所を利用

する権利についてのご所見 

③ 自治会（任意団体）の運用上の限界と新たなルール 

作りについてのご所見 

④ 地域コミュニティ維持の面から考える、ごみ捨て

問題についてのご所見 

担当部長 

 

 

 

（3）課題について ① 未加入者のごみ捨て問題を解決し、住み良い街 

づくりのための今後の課題について 

市長 

担当部長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.ヤード設置規制条例 

について 

（1）条例による新たな規制内容に 

ついて 

① 県が制定する条例の経緯及びその内容について 

② 規制の対象者について 

担当部長 

（2）今後の課題について ① 条例施行における今後の対応と課題について 市長 

担当部長 

3.不登校児の保護者支 

援について 

（1）市の現状について ① 不登校児の推移等、市の現状について 

② 保護者に対するケア等の支援について 

担当部長 

（2）他自治体の取り組みと今後の 

   課題について 

① 目黒区の「保護者向けガイドブック」についての 

ご所見 

② 「ガイドブック」作成に向けた課題について 

市長 

担当部長 

 

4.電子図書館の開設と 

音楽配信サービスの 

導入について 

（1）運用システムの内容と市の 

計画及び進捗について 

① 電子図書館システムの内容及び県内の導入状況 

について 

② 市の計画と進捗状況について 

担当部長 

（2）電子図書館開設の効果等に 

ついて 

① 導入のメリットとデメリットについてのご所見 

② 音楽配信サービス導入の可否について 

担当部長 

（3）課題について ① 電子図書館開設及び、音楽配信サービス導入に 

向けての課題について 

市長 

担当部長 

 


